



DE LEUGHENAER

Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart

1428^e réunion statutaire du lundi 27 février 2023 La chapelle de carnaval a bien marché !



Il faut compter sur une recette de 1300 € net, déduction faite des nombreuses dépenses (invitations, achat des boissons, agents de sécurité, orchestres...). Certes, nous avons eu 355 € de dons et sans les diverses factures nos gains s'élèveraient à environ 3600 € (500€ de plus qu'à la dernière chapelle, organisée il y a trois ans déjà !).

Un grand merci revient donc à ceux qui ont œuvré à cette réussite. Et ils sont nombreux à commencer par Romain Bédu et Jean-Michel Le Merlus, Mais la liste des remerciements est longue : Texel pour la tenue du bar, Marc pour l'installation du bar, Franck qui a prêté son matériel, Chantal pour la déco, ... Christian Fiers, notre

président, n'avait de cesse de complimenter les uns et les autres, ceux notamment qui étaient venus préparer la salle pour ensuite revenir la nettoyer, ceux qui étaient chargés de la sécurité et... tous les sympathiques carnavalesques qui ont absorbé quelque 90 litres de punch, 150 litres de bière et 30 bouteilles de champagne à 35€ l'unité.

Quelques regrets, malgré tout : on aurait aimé avoir du monde plus tôt. Ne pourrait-on lancer un concours de chapeaux de carnaval de 14 à 15h ? Ne pourrait-on aussi demander à la mairie que la bande passe devant notre chapelle ?

Si nos deux groupes musicaux ont fait notre force, ne pourrait-on envisager un troisième ?

Comparativement, la chapelle de nos amis de Force 9, où les prix sont plus élevés, apparaît, en toute amitié, comme impersonnelle...





Bref, hier soir, les 19 membres présents étaient assez contents de leur chapelle, prêts à remettre ça l'an prochain ! Avant d'écouter les annonces du président.

Oyez, oyez

Voici en effet ce qu'il faut savoir :

- Marc Legros a été opéré de la hanche, d'où son absence à la réunion d'hier
- Après son AVC, Jacques Minet qui n'a pas encore retrouvé toute sa sensibilité, récupère lentement. Lui aussi était absent-excuse.
- Francis Varet attend nos coups de fil pour échanger.
- La commission d'actions sociales se réunira à L'Hirondelle, à 19h, le mardi 14 mars et le 13 mars au siège se tiendra à 19h, avant la statutaire, une réunion préparatoire à l'AG du même jour.
- Réunion de l'Interclub, le 2 mars, au Grand Morien.
- Le 30 mars à l'Ermitage du bois joli, gala de l'Interclub, organisé par le club 51



Pour terminer la soirée d'hier Olivier Farthouat a voulu rappeler que le 27 février 1594, avait eu lieu à Chartres le sacre d'Henri IV et d'évoquer par la même occasion les démêlés entre Catholiques et Protestants...notamment, le 27 juillet, la fameuse messe en la basilique Saint-Denis...

Le repas était savoureux avec sa tartine du corsaire, son carré de veau, sauce aux cèpes et son bavarois au chocolat. Toujours des vins de Gascogne du domaine de Cassagnoles : un Sauvignon blanc 2021 et un rouge réserve, Cabernet-Sauvignon 2018.

Merci Bernard (Prissette) qui allie transitoirement la fonction de Chef Proto et de Trésorier.

Jean-Claude Gabant

